

Arts plastiques

30. La partie mexicaine aimerait que soient présentées au Mexique les expositions suivantes :

- Art autochtone du sud-ouest du Canada
(Institut national d'anthropologie et
d'histoire-INAH)
- Collection de photographies et d'affiches
(Institut mexicain de la sécurité sociale-IMSS)
- Sculpture contemporaine (IMSS)

De plus, en raison du grand succès qu'elles ont obtenu en 1980 et en 1983, l'IMSS aimerait recevoir de nouveau la collection d'artisanat inuit (en 1985) et l'exposition des "Peuples du Cèdre".

La partie canadienne prend note de cet intérêt.

Les détails seront fixés par la voie diplomatique.

31. La partie canadienne annonce qu'en 1984 elle présentera au Mexique les expositions suivantes : "Le temps de dessiner" (trente-huit oeuvres contemporaines sur papier), "Leonard Brooks" (à partir de mai 1984), "Photo Canada" et "Reflets d'automne".

La partie mexicaine en prend note.